
 

 

４月９日（月）、新 1年生と在校生との対面式に取り組みました。生徒会役員の岡田

くん、林くん、宮崎さんが２・３年生への式についてのレクチャー、北川さんから、

２・３年生とともに、歓迎の言葉。生徒会長の半井さんからの１年生へのメッセー

ジなど、生徒会役員のみんながそれぞれ自分の役割を一生懸命こなしてくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生も初めての集会で、緊張ぎみですが、これから少しずつこの学校に慣れて、

持っているパワーを発揮していってほしいです。 

今回の対面式はでは、生徒会役員にとして、いくつかの反省点もあるので、 

次の部活オリエンテーションの司会に生かしていきたいと思います。 

 

「生徒会会長の半井 彩弥さんの原稿です」 

 

入学式でもみんなに話をしましたが、今日、初めて３学年集まることができ

ました。私は生徒会長として、３学年すべての人がこの学校の仲間と思える

ような学校にしたいです。ここにいる２年生・３年生はみんなの先輩として、

良い見本となれるように、何事にも一生懸命やるつもりです。１年生も先輩

に負けないくらい、何事にもチャレンジして、持っているパワーを発揮して

ください。これから一緒に良い学年をつくっていきましょう。これで終わり

ます。 


